

Koramil 0824/24 Ambulu Karya Bakti TNI Bersihkan Lingkungan Warga, Normalisasi Selokan Antisipasi Banjir Genangan

Siswandi - [JEMBER.JOURNALIST.ID](https://jember.journalist.id)

Dec 3, 2023 - 14:01



JEMBER – Dalam mengantisipasi datangnya musim penghujan, warga masyarakat Dusun Sentong Desa Karanganyar Kecamatan Ambulu Kabupaten Jember melaksanakan pembersihan lingkungan dan normalisasi saluran air pembuangan lingkungan warga yang mengalami pendangkalan, melalui karya bakti TNI bersama personel Koramil 0824/24 Ambulu pada Minggu 03/12/2023.



Kegiatan melibatkan diantaranya personil Koramil 0824/24 dipimpin Serka Subali bersama 8 orang anggota, Sekdes Karang Anyar M Sofyan bersama 3 orang perangkat desa dan masyarakat sekitar 90 orang. Dengan sasaran pembersihan kiri kanan jalan dan membongkar selokan yang mengalami pendangkalan.

Menurut Danramil 0824/24 Ambulu Kapten Arm Teguh Harianto, dalam wawancaranya menyatakan, bahwa dirinya mohon maaf tidak dapat hadir karena ada kegiatan lainnya di Kodim 0824/Jember, namun anggota kita kerahkan untuk membantu masyarakat.



Dengan karya bakti TNI seperti ini diharapkan dapat memotivasi kegotong royongan masyarakat serta mengedukasi agar masyarakat lebih peduli terhadap kebersihan lingkungan, dalam mengantisipasi banjir genangan dan wabah penyakit, akibat lingkungan kotor dan selokan yang macet tersebut. Jelas Danramil.

Demikian halnya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso saat kami konfirmasi menyatakan, bahwa kegiatan tersebut sangat bagus sekali dalam mengedukasi masyarakat, dalam situasi saat ini masyarakat harus mulai sadar dan waspada terhadap perubahan musim, dengan datangnya musim penghujan.



Daerah-daerah yang biasa menjadi banjir genangan jangan sampai menjadi langganan banjir lagi, kemudian waspada wabah penyakit yang mulai menyebar seperti Demam Berdarah Dengue (DBD), serta penyakit lainnya yang disebabkan oleh kurangnya kesadaran akan pentingnya kebersihan lingkungan sekitar kita. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)